

Remigen



Findel-Kater «Rio»

Der Aargauische Tierschutzverein hat uns einen Kater gemeldet, welcher **am 23. Januar 2024 an der Chilacherstrasse in Remigen aufgefunden wurde**. Der Kater ist ca. 4-jährig und trägt keinen Chip. Er hat rote, lange Haare, ist getigert und kastriert.

Der zutrauliche Kater Rio wurde mager, verwurmt, verwahrlost und geschwächt vor der Haustüre der Finder vorgefunden und ins Tierheim gebracht. Rio musste teilweise geschoren werden, da sein Fell so stark verfilzt war.

Seit 3. Januar 2022 liegt die Zuständigkeit für Findeltiere bei den Gemeinden. Deshalb ist uns Rio gemeldet worden. Wir sind froh um Hinweise aus der Bevölkerung. Sollten Sie Rio erkennen und wissen, wo er hingehört, melden Sie sich bitte unter gemeindekanzlei@remigen.ch. Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

